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令和５年３月２日 

教 育 長 答 弁 実 録 

（ 教 育 委 員 会 ） 

 

（問）学校司書の配置について 

   以前も指摘したが，広島県の学校司書の配置が全国ワースト１位である。

なぜ改善しないのか，学校司書は必要でないと思っているのか，教育長の所

見を伺う。 

（答） 

    本県で図書館司書が重要であるというふうに認識しておりまして，令和元

年度から３年度にかけて実施した学校図書館リニューアル等の事業におきま

して，非常勤の学校図書館担当を配置して一定の成果が挙がっていることか

ら，今年度は７名の非常勤の学校図書館担当を配置しております。 

  今後とも，図書館司書の育成に努めてまいります。 

 


